

gnifique, tout prenait une voix pour dire d'un commun transport. Hommage, amour et gloire à sainte Anne !

Huit cents personnes au moins ont communie aux messes dites dans le sanctuaire.

La vénération de la relique de sainte Anne a terminé les cérémonies de ce jour béni dont tous les pèlerins garderont longtemps le doux souvenir.

On dit qu'une petite fille de sept à huit ans a été guérie d'un mal de jambe qui l'empêchait de marcher depuis plusieurs mois. L'enflure dont elle souffrait au genou a presque entièrement disparu. Cette enfant a laissé sa béquille au sanctuaire et est retournée dans sa paroisse on croit qu'elle est de l'Île Verte, remplie de joie et de reconnaissance envers son aimable bienfaitrice.

---

### PÈLERINAGES.

ST-DONAT ET ST-GABRIEL, 6 juillet.—Comme par le passé le premier pèlerinage organisé venu à Sainte-Anne est celui de St-Donat et de St-Gabriel sous la direction de MM. les curés Duval et Arthur Leblanc. Honneur à ces braves paroissiens qui, tous les ans, ont à cœur d'être les premiers sur la liste des pèlerinages. M. le curé de Sainte-Anne leur a souhaité la bienvenue.

ST-SIMON, 23 juillet.—Toujours fidèles au rendez-vous, les paroissiens de St-Simon à la suite de leur courageux curé ont fait douze lieues de chemin pour venir déposer aux pieds de sainte Anne leur tribut d'amour et de reconnaissance.

ST-ANACLET, 28 juillet.—Ces religieux paroissiens sous la conduite de leur zélé pasteur, M. le chanoine Bilcdeau,